



Regierungsratsbeschluss vom 14. November 2017

Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Konsorten betreffend Platzsituation von Kindergärten

P105353

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Stephan Lüthi-Brüderlin und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Das Anliegen der Anzugstellenden, anstelle des Kindergartens Bündnerstrasse 38 auf der Grünfläche südlich des Helvetiaplatzes einen Kindergarten-Pavillon zu errichten, kann wie bereits früher dargelegt nicht umgesetzt werden, da es zonenrechtlich nicht gestattet ist, eine Grünfläche zu bebauen. Dafür hat sich inzwischen am Standort Bündnerstrasse 29 eine erfreuliche neue Lösung aufgetan. Der dort bestehende Kindergarten wird abgerissen und bis zum Sommer 2018 durch einen zweigeschossigen Neubau ersetzt. Das Projekt beinhaltet im Erd- und Obergeschoss je einen Kindergarten gemäss Raumstandards sowie je einen Aussenbereich im Erdgeschoss und auf dem Flachdach des Gebäudes. Auf Beginn des Schuljahres 2018/19 stehen somit an der Bündnerstrasse neu drei Kindergärten zur Verfügung. Diese teilen sich die beiden Aussenbereiche der neuen Kindergärten an der Bündnerstrasse 29. Dies führt zu einer wesentlichen Verbesserung der Aussenraumsituation des Kindergartens Bündnerstrasse 38.

